

Wujud Iman Dan Taqwa, Personil Kodim Magelang Sholat Jum'at Berjamaah

Rony - MAGELANG.PUBLIKJATENG.COM

Jan 6, 2023 - 13:23



Anggota Kodim 0705/ Magelang Melaksanakan Ibadah Sholat Jum'at Berjamaah di Masjid Baitul Jannah Kota Magelang

MAGELANG, Personil Kodim 0705/ Magelang baik TNI maupun PNS yang beragama Islam bersama- sama melaksanakan ibadah Sholat Jum'at berjamaah di Masjid Baitul Jannah Kodim Magelang, Jum'at (06/01).

Kegiatan ibadah Sholat Jum'at ini sebagai pengambil Khutbah Sertu Imaduddin melalui tema " Hindari Bencana Alam Dengan perbanyak menjaga hati dan keimanan di setiap umat. Di Kurun waktu yang tidak lama ini, kita diberikan berbagai macam bencana alam yang ada di daerah, sehingga kita sebagai umat muslim diperbanyak dengan menjaga hati dan keimanan.

Beberapa upaya yang harus dilakukan agar bencana yang terjadi tidak semakin banyak dengan melalui keimanan dan ketaqwaan, agar nantinya kita terjerumus

kedalamnya dan terhindar dari macam bencana maupun musibah," ungkap Sertu Imaduddin.

Disampaikan Sertu Imaduddin, dalam surat Al Baqarah ayat 156 Allah SWT memberitahukan bencana alam, musibah yang menimpa umatnya disebabkan oleh perbuatan dari umat itu sendiri.

" Dengan menjauhi kemaksiatan dan kemungkaran akan terhindar dari sebuah bencana maupun musibah yang datangnya dari Allah SWT Tuhan pencipta semesta alam.

Ditempat yang sama, Pasi Pers Kodim 0705/ Magelang Kapten Caj Budi Krismanto meminta kepada seluruh jamaah Sholat Jum'at baik



personil militer maupun PNS selalu meningkatkan ketaqwaan serta keimanan kepada Allah SWT.



" Pada dasarnya sekuat apapun usaha manusia tanpa didasari dengan do'a kepada Allah SWT mustahil permintaan kita akan terwujud," ucap Kapten Budi Krismanto.

Diakhir kegiatan ibadah Sholat jum'at dilakukan do'a untuk memohon kepada Allah SWT agar semua keluarga besar Kodim 0705/ Magelang senantiasa diberikan kesehatan, keselamatan , terhindar dari macam bencana maupun musibah dan dapat melaksanakan tugas dengan baik diridhoi oleh Allah SWT.

Pen: 0705/ Mgl.